

Départ en retraite d'Irène DUPUY

C'est avec un grand pincement au cœur que nous avons fêté le départ en retraite de notre petite Irène en compagnie de ses enfants et petits-enfants.

Après 28 années de services au sein de notre commune, assidue et discrète, Irène travaillait parfois aux aurores pour qu'au petit matin tout soit propre pour l'ouverture.

Nous la remercions encore pour son dévouement, sa gentillesse et nous lui souhaitons de profiter pleinement de cette retraite bien méritée.



Au cœur de Sainte - Foy - l'Argentière Été 2023



Chères Fidésiennes, Chers Fidésiens,

En suivant les actualités nationales de ce début juillet, nous sommes tous révoltés par les comportements inqualifiables envers les biens municipaux et les débordements de violence à l'égard de certains Maires et Elus de notre République. Je remercie les Fidésiens qui sont venus spontanément en soutien sur le parvis de la Mairie et pour tous les bienveillants appels reçus ce 3 juillet. J'ai pu me rendre compte que cette violence diffusée sur les ondes, couve même dans nos villages, nous rappelant l'importance de l'éducation, de l'aspect primordial du respect, de nos institutions bien sûr, et de son prochain tout simplement.

Dans ce contexte difficile, **j'affirme** qu'il est bien plus courageux de s'impliquer dans une dynamique positive et bienveillante : celle de la construction. Le visage de demain dépend de chacun d'entre nous. C'est dans cette optique que nous travaillons sans relâche. Le projet d'envergure de la revitalisation et de renaturation de notre centre bourg avance à grand pas, et nous pouvons nous féliciter d'avoir anticipé cette démarche pionnière sur beaucoup d'aspects, indispensable avec le changement climatique. A votre demande, nous avons eu une démarche vertueuse en matière d'écologie mais aussi sécuritaire, avec le déploiement progressif de la vidéoprotection.

Notre village a été sous les feux des projecteurs avec l'inauguration de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle qui a réuni nos financeurs et partenaires pour la réalisation de ce nouveau service de proximité indispensable aux Fidésiens facilitant un meilleur accès aux soins.

Parallèlement, la Municipalité a accompagné toutes nos associations au gré de leurs animations de l'été. C'est ainsi que nous avons offert ce dimanche 9 Juillet le feu d'artifice pour clôturer la vogue.

Je vous souhaite de tout cœur de passer un très bel été.

Prenez bien soin de vous et de vos proches.

Votre Maire
Karine BERGER



Nouveautés sur Ste Foy

Les Artisanes : au 288, Grande Rue.

Trois femmes, trois métiers différents :

- **Audrey** pour la couture,
- **Cécile** pour les bijoux faits mains,
- **Élise** pour les savons artisanaux et Biologiques.



L'Office Notarial de Gaëlle CHATELARD : au 31 place du centre.

Pour vous conseiller et accompagner en matière de droit de l'immobilier, de la famille et de l'entreprise.

Agenda

Forum des Associations :

le samedi 9 septembre de 9h à 13h à la Salle polyvalente

